
 

 

 

Транскрипция текста для аудирования 

 

Transkription 

Was tue ich für die Umwelt? Das Thema „Umweltschutz“ ist in den letzten Jahren 

ziemlich in den Vordergrund gerückt und hat auch für mich eine wichtige Rolle in 

meinem Leben eingenommen. Um dem Klimawandel ein wenig 

entgegenzuwirken, versuche ich möglichst viel – beziehungsweise so gut es geht – 

alle Wege mit dem Fahrrad zu fahren. Wenn das Wetter, meine ich, mitspielt oder 

man einfach nicht mit dem Fahrrad fahren kann, dann nehme ich selbstverständlich 

den Bus. Aber manchmal ist es natürlich auch so, dass es keine vernünftige 

Busverbindung gibt, so dass ich dann mit dem Auto fahre. Aber wenn man 

wirklich mit dem Fahrrad fahren kann oder es eben meine Busverbindung oder 

Zugverbindung gibt, dann versuche ich schon öffentliche Verkehrsmittel und das 

Fahrrad zu benutzen. Oder ich laufe, um eben nicht so viel CO₂ auszustoßen. Zu 

Hause in Deutschland vermeiden meine Familie und ich sehr viel Plastik. Wir 

kaufen beispielsweise in einem Unverpacktladen ein. Dort kaufen wir 

Haferflocken oder Reis, Zahnputztabletten. Und dann können wir unsere eigene 

Verpackung von Zuhause mitbringen und dort an die Lebensmittel einfüllen, um 

die eben extra Plastikverpackung zu vermeiden. Wenn wir unsere … wenn wir 

unser Obst und Gemüse kaufen, dann nehmen wir auch Mass' Stoffbeutel mit. Seit 

einiger Zeit kaufen wir auch die Milch und unseren Jogurt in Glasverpackung, um 

ja einfach den Müll, denn man sonst verursachen würde, zu vermeiden. Außerdem 

essen wir sehr wenig Fleisch, denn die Fleischproduktion trägt auch einen großen 

Beitrag zur Umweltverschmutzung bei. Wir essen maximal dreimal die Woche 

Fleisch. Manchmal gibt es Wochenende überhaupt kein Fleischessen, ja einfach 

um darauf zu achten, dass man die Fleischproduktion nicht weiterhin unterstützt. 

Und wenn wir Fleisch essen, dann kaufen wir das Fleisch auch nur da, wo wir 

wissen, wo es herkommt, da der Tierschutz natürlich auch eine große Rolle spielt. 

Wie man vielleicht, also man hat sicherlich schon 'mal gehört, dass … also man hat 

schon sicherlich von der Massentierhaltung gehört, dass es den Tieren einfach 

nicht gut geht und sie auf engem Raum zusammenleben müssen. Und da versuchen 

wir einfach auch Fleisch zu kaufen oder dort Fleisch zu kaufen, wo wir genau 

wissen, wo es herkommt, wo wir wissen, dass die Tiere artgerecht geschlachtet und 

gehalten wurden, sodass man mit gutem Gewissen ab und zu auch mal ein Stück 

Fleisch essen kann.  
 


